



Freude bei den Kids über eine neue Schule

Weltweitwandern

Grazer bauen Schule mitten in Nepal

Mitten in Nepal ist der Grazer Verein „WeltWeitwandern Wirkt!“ für ein Vorzeigeprojekt verantwortlich. So wird im von Erdbeben geplagten Land aus den Baumaterialien Bambus und Stampflehm eine ökologisch nachhaltige Mehrzweckhalle realisiert.

Bereits seit Jahren sammelt der Verein Spenden für Schulen in Ländern wie Nepal und Marokko, die stark von Abwanderung betroffen sind. Nur mithilfe dieser Spenden ist es möglich, Projekte auch finanziell zu stemmen. Beim jetzt geplanten Schulprojekt im Großraum der nepalesischen Hauptstadt Kathmandu sollen in Zukunft 400 Kinder nach einem innovativen pädagogischen Konzept unterrichtet werden. Die Bauweise ist ob der Erdbebengefahr auch für den Grazer Architekten Johann Würzler eine Herausforderung: „Bauten aus Bambus und Lehm sind nachweislich resistenter gegen Erschütterungen.“ Die Fertigstellung des Schulkomplexes und der Mehrzweckhalle soll jetzt über eine Crowdfunding-Kampagne erfolgen. Näheres dazu unter www.weltweitwandern-wirkt.org/bambushalle